

# Weekly Report

令和8年1月27日(火)

第2229回例会



◆会長／山口 篤 ◆幹事／玉井 智春 ◆会報／中島 真一

●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

●例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ

<http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

作者の言葉  
我が百合丘ロータリークラブ  
は、毎年多くの人々に喜んで貢献してきました。  
例会では、地域の問題や社会貢献活動について議論し、  
また、幹事会では、会員の活動や会員の問題について話し合ってきました。  
今後も、地域社会に貢献するため、活動を続けていきたいです。

## 第2229回例会記録 令和8年1月27日(火) 27/46回

&lt;点鐘&gt;

山口会長

&lt;ソング&gt; 四つのテスト

&lt;お客様ご紹介&gt;

山口会長

国際ロータリー第2590地区クラブ管理運営委員長  
横浜鶴見北RC 渡辺直昭様→「私は南百合丘小学校出身なので、この辺りは地元です。片道40分ほど歩いて通っていました。次年度クラブ管理委員を鳴会員にお願いに参りました。どうぞよろしくお願ひします」。



&lt;会長報告&gt;

山口会長

1. 川崎・しんゆり芸術祭(アルテリッカしんゆり)2026  
第3回実行委員会の開催について  
3/12(木)17:30～18:30 麻生区役所4F

&lt;幹事報告&gt;

玉井幹事

\*当クラブ例会・案内

2/3(火) クラブ協議会 理事会

2/10(火) 職場訪問

2/17(火) クラブフォーラム 会員増強委員長

2/24(火) 招聘卓話

\*近隣クラブ例会変更・案内

川崎麻生RC、川崎高津RC、川崎高津南RC、川崎RC

&lt;ニコニコ委員会&gt;

北島裕斗委員

国際ロータリー第2590地区クラブ管理運営委員長  
横浜鶴見北RC 渡辺直昭様→「本日はおじゃま致します。私の卒業小学校は南百合丘小学校でして。宜しくお願ひします」。当クラブより、山口会長→「国際ロータリー第2590地区クラブ管理運営委員長横浜鶴見北ロータリークラブ渡辺直昭様ようこそおいで下さいました」。玉井幹事→「松野会員、本日の卓話宜しくお願ひ致します」。中村会員→「『ミスモウエルネス』2号が完成いたしました。今回は鳴会員のインタビューが掲載されています。是非お読みください」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、石貝会員、伊藤久史会員、伊藤暁志会員、鴨志田敏彦会員、鴨志田新会員、菊池会員、小島会員、小塚会員、松野会員、森会員、永田会員、中島真一会員、中島健児会員、大矢会員、親松会員、嵯峨野会員、左藤会員、鳴会員、白井克典会員、菅会員、鈴木清会員、俵会員、渡邊会員、北島裕斗会員。

&lt;出席委員会&gt;

赤本委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2229回	50	34	16		68%
第2228回	50	35	15	3	76%

第2231回 2月10日 職場訪問

第2232回 2月17日 クラブフォーラム

第2233回 2月24日 招聘卓話

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

## <ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	35件	36,000円	871件	966,000円
財団	0件	0円	16件	207,000円
ベネファクター	0件	0円	1件	147,000円
米山	2件	20,000円	24件	267,000円

## <米山奨学委員会>

小塚委員長

小島会員、俵会員より頂きました。

## <感謝状>

大矢会員が警視庁より感謝状を頂いております。  
大矢会員→「昨年12月30日に警視総監より感謝状と立派なメダルを頂きました」。



## <ご報告>

### 国際奉仕委員会

中島健児委員長

2026-27年度のロータリー財団奨学生の奨学金プログラムに対しての応募があり、昨日リモートで面接をしました。現在はアメリカの大学に留学している男性で、日本では桐朋学園大学でコントラバスを専攻していた方です。3月には地区より結果が知られる予定です。

## 【今日のプログラム】

### <会員卓話>

松野会員

本日はみずほ銀行に入ってからの自分自身を振り返ってみようと思います。私がみずほに入行したのは2002年で、今年3月で勤続25年となります。みずほ銀行は2002年に第一勧業銀行、富士銀行、日本興業銀行の3行が統合し誕生しました。バブル以降の巨額の不良債権問題や、金融ビッグバンというものが当時進んでおり、国際競争が激化し、それに伴いメガバン化の流れが業界全体の潮流となっている中で、みずほ銀行は誕生しました。発足初日にシステム障害が起こり、ATMで現金引落ができない等ご迷惑をおかけしました。私の入社日は3月31日の日曜日で、入社式は有楽町の東京国際フォーラムで行われました。社会人になる喜びで意気揚々と出席し、式の後に待機していたテレビのインタビューに「期

待に胸がいっぱいです」と答えたところ夕方のニュースにそのまま放送されました。最初は千代田区の麹町支店に配属されました。麹町はいいところで大企業の本社、法律事務所が多いビジネス街でした。ここでは個人営業のコースで採用で、色々と鍛えられました。営業をする中で学校や健康保険組合、出版社なども担当し、もっとしっかり法人営業を頑張りたいと思うようになりました。入行して4年目に総合職となり、当時最年少ということでチヤホヤして頂きました。6年目、2008年2月に旧第一勧業銀行であった渋谷中央支店に転勤となりました。こちらは若者文化とファッションの聖地で、私は支店の周りの中小企業と新規のお客様の開拓をさせて頂きました。業種は様々でアパレル、飲食業、ITなどが多かったです。新規のお客様開拓は自転車でせっせと回るような状態で、渋谷は坂が多いので電動自転車を取り合って毎日営業に出ておりました。自分の力で切り開く新規開拓というのは非常に営業として面白かったという思い出がございます。この後東日本大震災が起こり、その後2012年王子支店に転勤となりました。徳川吉宗が作った桜の名所である飛鳥山公園があったり、渋沢栄一が晩年を過ごした地であったり、歴史と自然が共存している街です。ここは小さな支店でしたので、大切なお客様との距離も近く、年始のご挨拶なども含めて密度の濃いお付き合いをさせて頂きました。上場企業から地場の大企業様を担当させて頂き忙しい日々でした。この時期に主人と知り合い、和歌山へ転勤した後長女と次女を出産することとなりました。今皆様と楽しい時間を過ごせることをありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



### <点鐘>

山口会長

